

夢を育て、力をあわせてはばたこう！

2012年 8月 24日発行

NO. 53

カ ム ニ テ ィ ー

# 翔 夢 nity

特定非営利活動法人  
『翔夢』

<http://www.npo-cam.jp/>

e-mail: [nandemosoudan@npo-cam.jp](mailto:nandemosoudan@npo-cam.jp)



特定非営利活動法人 翔 夢 法人本部 大阪市平野区長吉長原1-12-20

### 【事務局】

大阪市平野区長吉長原1-12-20  
TEL (06) 6760-6167

### 長吉第1施設

障がい者ふれあい交流センター  
大阪市平野区長吉長原2-14-15

相談支援事業 ホープネット  
TEL (06) 6760-6161

地域活動支援センター ハートネット  
TEL (06) 6760-5343

生活介護事業 ジョイネット長吉第2  
TEL (06) 6760-6250

### PC事業部

TEL (06) 6760-6210

### 長吉第2施設

障がい者ふれあい交流センター 第2  
大阪市平野区長吉長原2-11-8

生活介護事業 ジョイネット  
TEL (06) 6155-9901

### 長吉第3施設

障がい者ふれあい交流センター  
大阪市平野区長吉長原1-12-20

就労継続支援 (B型) 事業 ドリームネット  
TEL (06) 6760-6181

障がい者ふれあい交流センター つるみ支所  
大阪市鶴見区浜4-18-7

就労継続支援 (B型) 事業 ワークネットつるみ  
TEL (06) 6912-7333

## ご協力のおねがい

NPO法人「翔夢」では、アルミ缶のリサイクル活動も行っております。近隣ならばお伺いいたしますので、ご協力をお願いいたします。

ご連絡は下記へ。

TEL (06)

6760-6250

中森



## 翔夢Nity. 53 もくじ

|    |              |
|----|--------------|
| P1 | 表紙           |
| P2 | 厨房より・お知らせ    |
| P3 | 理事長の1か月      |
| P4 | 平和盆踊り大会      |
| P5 | 平和盆踊り大会      |
| P6 | 資源回収に行ってきました |
| P7 | 職員の紹介        |
| P8 | メンバー紹介       |

表紙は、盆おどり大会の写真です。

## 厨房からのお便り

夏も本格的になり、暑い日が続きますね。

今月も夏にぴったりのデザートのご紹介したいと思います。

8月下旬のデザートにも出ますので、気に入った方は是非とも作ってみて下さいね。

### マンゴーラッシー

- ① マンゴーピューレの2/3とヨーグルト・牛乳はちみつをよく混ぜ合わせる。
- ② 冷やした器に①を盛り付け最後に残りのマンゴーピューレで飾りをつける。

※マンゴーではなくてもイチゴジャムやマーマレードジャムでも、美味しくいただけます。

## 賛助会員入会のお願い

「翔夢」の活動をご理解いただき、賛助会員に入会をお願いいたします。

募金・賛助会費振込先

郵便振替

口座番号 00980-8-317336

口座名称 特定非営利活動法人 翔夢

三菱東京UFJ銀行 平野南口支店

口座番号 普通 4636394

口座名称 特定非営利活動法人 翔夢

材料 (1人前)

|          |      |
|----------|------|
| マンゴーピューレ | 15.0 |
| (ソースでも可) |      |
| ヨーグルト    | 50.0 |
| 牛乳       | 20.0 |
| はちみつ     | 3.0  |
| ミントの葉    | 1.0  |



# 理事長の一か月

社会保障と税の一体改革がどうやら、可決されそうな雰囲気になってきました。

に姿をくらましたのかと大いに疑問？

た。私も含めてどうなっていくのかさっぱりわからないう状況でも消費税率は上がる見通しに、「もう上げないともたない」という意見もある中、本当にこれでいいのかな？と疑問、橋下市長も維新八策で生活保護は現物支給という声も出ています。あれ？生活保護は

そんな中で障害者総合支援法の案も参議院を通過？なんかきな臭くないですか？

社会保障ではないの？消費税は社会保障費を充実させるためじゃないの？その法案が通りそうな時に橋下市長の案はどこから来るのでしょうか？なんか増税の何パーセントかは地方にも流

私は日本の現状を見てギリシャ政府とダブって見える事が多いのです。政府は福祉・医療・教育等の大幅見直しを進めているのではないかと思いません。ギリシャもそうです。収が減り社会保障費が増えユーロ各国は、福祉サービスと引き換えにお金の援助交渉をしているという流れがあります。そのためかどうかは解らないが、日本でも公務員の縮小と福祉サー

れるそうので、消費税を上げる目的の社会保障費はどこ

ビスの縮小を考えているのでは？と思うわけで、それを証明するかのようには橋本市長の発言が目立ち連日マスコミでも取り上げている様に感じます。

何にしる福祉予算の縮小は、法律改正でも多くみられ、翔夢もうかうかしてられないような状況です。今後この場を借りて、障害者福祉の改悪等もお知らせしていくつもりです。少し難しい内容になります。みなさんに関係する重要なこととです。知ることが大きな権利ですのでみなさん頑張ってください。

ビルの縮小を考えているのでは？と思うわけで、それを証明するかのようには橋本市長の発言が目立ち連日マスコミでも取り上げている様に感じます。



## お仕事おまかせください！

翔夢では、メンバーの障害に応じて、パソコンを使っての各種作業や軽作業などを分担しています。



- 各種データ入力
- 名刺・チラシ
- インターネット検索
- ホームページ制作・更新
- 組み立て作業
- 袋詰め作業 など

お気軽にご相談ください

NPO法人 翔夢

パソコン事業部

TEL 06-6760-6210 担当：石井



*Recreation*

# 平野区 平和盆おどり大会



## 今年は唐揚げと キュウリの一本漬け

### メンバーも売り子で大奮闘

八月三日・四日の二日間、平野平和盆踊りが実施されました。今年は雨も降らず風も少しあり過ごしやすい環境の中での開催になりました。

食事を美味しく食べるに食べられ、職員と話しをされながら同じ時間を共有が出来たと思われまます。利用者さんは食欲も有り、お腹がいっぱいになられてはいるよう話しかけて聞くと美味しいから何個もお腹に入っていくと言ってくれた利用者さんも多く居たのが職員にとっても嬉しい事のひとつでもありました。



また、火を使うカラアゲちゃんを作られる職員は汗だくで、鶏の唐揚げを揚げているのを見て、大変ですねと声をかけられる利用者さんもおられ、声をかけられた職員も暑さに負けてはいけないという気持ちが出ていたと感じることもありました。

唐揚げの味の種類は三種類とキュウリの一本漬け・スーパールすくい・バザー・あてもものといった出し物をしました。物が、多くの方に買ってもらったりスーパールすくいをお客さんに頂き、呼び込みをしてくれていた利用者さんもお客さんが買ったりしてくれて嬉

しいと思っていたのに違いな景を見ていたことも有りまし

利用者さんも汗をかきながら店頭に立ち他の利用者さんと連携を取りながら頑張ってくれていました。

楽しそうに輪の中に入り踊られる利用者さんを見て、踊られていない利用者さんに声をかけて「踊ろう」と言われたりしている方もいるように感じました。

### 平和にも関心が

トイレに行く途中に貼ってあったポスターを眺めながら、このポスターを見ている



また、恒例の赤いハッピを着ていただいで、翔夢の周りが赤色に染まっています。光景を見ても多く利用者の皆さん



(5)



(4)

ともう二度とこんな事が起こらないようにしていかないといいけないと車椅子を押していた職員に言われる方もいて、利用者さんも平和について考えられてきている事が嬉しく思いました。

楽しく会話をされたり食事をしたりされる利用者さんを見てその笑顔を見ているところらまでがニコニコする顔つきになると思いました。介助に来られているヘルパーさんとも息が合っていて楽しそうにされたり、小声で会話をされている人もいて、小声で話しをされているようでは有ったが、声が大きすぎてこそこそ話しになつていない人・両者とも声が大きい人もいて三パターンに分けられると思いました。

帰り際に、楽しかったと言ってくれる利用者さんを見て嬉しい想いをしました。

(坂野剛)

## パルコープの 資源回収に行ってきました。

～ひとつのチームになって～

七月二十四日、四人のメンバーさんと城東区、パルコープ東中浜店の資源回収に行ってきました。初めての事だったので、行きの道中、メンバーさんそれぞれに少し緊張の色が見えましたが、帰りの道中は、それぞれ得る物があつたよう

です。このチラシには翔夢の情報と、回収資源を売却した収益は、翔夢の活動費になります、と言う文章も掲載されています。そして当日、資源を持ってきてくださったお客様と接し、資源を回収し、割引券を渡すという作業を、朝の十時から十六時まで、この四人のメンバーさんと共に行ってきました。

で、とても良い顔をされていました。事前にパルコープ東中浜店さんが、資源回収のご案内のチラシを一万枚、新聞の折り込みで地域に配り、当日持ってきてくださった方に、五〇円の割引券を渡すという内

容です。このチラシには翔夢の情報が、回収資源を売却した収益は、翔夢の活動費になります、と言う文章も掲載されています。そして当日、資源を持ってきてくださったお客様と接し、資源を回収し、割引券を渡すという作業を、朝の十時から十六時まで、この四人のメンバーさんと共に行ってきました。お客様から、新聞、チラシ、段ボール、缶類、ペットボトル、衣類、小型家電、といった物を受け取り、割引券を渡していきます。初めは職員と一部のメンバーさんが前に出て行っていましたが、時間が経つにつれ、他のメンバーさんが徐々に前に出てきました。声を出すことが少し苦手なメンバーさんから挨拶をする声が上がリ、回収した資源を分別するといった裏方にまわるメンバーさん、自ら割引券を積極的に渡しに行く

メンバーさん等、それぞれの色が出、気がつけばひとつのチームが出来上がっていました。

帰りの道中では、まさかこんなことを経験できるとは思っていなかった、疲れたがその分やりがいがあった、自分にもこんなことができたのか、参加してよかった、初心を思い出した、次があればまた参加したい、等の声がメンバーさんから上がりました。



ゆくゆくは就労を考えているメンバーさんにとって、一日決められた時間の中で、世間と関わりながらの作業を経験したことは、何らかの自信に繋がったのではないかと思います。

僕がこの日を経験し、感じたことは、ああ、このメンバーさんにはこんな一面もあるんだな、と発見できたことが、なによりも良かった事です。メンバーさんがこの日を経験したことによって、感じたこと、達成感、反省点、他者との関わりの中での自分、これからの課題、等を少しでも考える時間を持っていただけたなら、それが全てだと僕は思います。毎月第四週目の火曜日にこの資源回収のイベントが行われることになりました。このイベントを通じてメンバーさんのこれからの変化に期待したいと思います。

(丁)

## 翔夢の職員紹介

日常の仕事や想いを書いて  
いただきました



前を向いて、全力前進で  
火宮 康夫

みなさま、こんにちは。ひのみや やすおと申します。

いい歳をした新米です。特徴は、理事長から三メートル

六〇センチ！と意味不明なことを言われるほど背が高いことです。どの位かと言いますと、かつての現役プロ野球選手時代の清原和博さんの身長

と体重が同じくらい。業界の横綱だった頃の曙関の手のひらより少し大きい？  
(笑) 最近では、先日、オリンピックで念願の銅メダルを手にした全日本女子バレーチーム

の木村沙織さんと同じくらいの背の高さです。でも、いくら高くても良いこと等はほとんどありませんし、これくらいは最近では珍しくないはずなのに、初対面では、たいていが“でかいなあ”と言われます。“たかい”ではなく“でかい”です。(ワシは怪物かあ！)

小学生六年生の終わりで一六三センチでしたが、今の小学生では一七〇センチの子もいるくらいで驚きます。ともにも同情します。たぶん将来、着る服や靴がないぞ、とか、頭ぶついたり、よくつまづいたり、間違われたり、など等。小学校の頃憧れていたオーバーオールは、とうとう一度も着られませんでしたし、バスの運転手に大人料金を請求され母親が必至で説明していました。学生服や体操着はいつも寸足らずか別注で高くつきました。大人になっ

てからも、普通にウィンドウから見つけた良さげな服も、店内でサイズがないことがほとんどで、靴にいたっては、いつも隅っこのコーナーに連れて行かれます。お金を掛ければ、自分に合ったものが手に入るのでしょうか、今は専ら通販カタログです。頭は数え切れない場合でよく打つてきましたし、真下を気にしているつもりが、よく見えてなくて、つまづきは日常茶飯事。転んだり、小さい子供を引っ掛けたりぶつかったりで泣かせてしまうことも、ほんとうにごめんなさい。悪い奴です。たまに電車の中で周りの人より頭一個分抜き出た人を見ます。遠くから見ていて、ずいぶんと高そうな人だなあ、と思っていると、下車して近くに來られて自分の方が高いことが判明して、居たたまれなくなりませす。自分もあんな風に見えるのかと思う

と、恥ずかしいのを通り越して、怖くなります。目立つならもつと良いことで目立ちたいものです。

一般生活では、必要以上に持て余す難儀な体格は、他人が羨む部分もあるかもしれませんが、こと仕事、特に内勤で小柄な方の多い福祉関係の現場では、日々その体の持つていきかたの難しさを実感しています。見た目よりは、幼稚でせつがちで面白い部分も多々ある(と思っている)のに、表現が誤解を生み、粗暴なパワーの加減で驚かせてしまふ。これでもかなりドリムでは鍛えて頂いたはずですが・・・。

現在は、八月からジョイネットに配属され、高いこうべを低くして、目線を合わせたのコミュニケーションを心掛け、ぶつきらぼうで大きな声での会話を、特に利用者の方々の前では控えるよう気を

# メンバー紹介

翔夢の施設を利用されているメンバーの方をご紹介します

翔夢にきて約一年半になるまだまだ学ぶところの多い利用者の方(まさ)です。最初、理事長さんとの面談で、けっこう長くかかる旨、特徴を知って自分の障害を理



解し補助できるところを探すことと伝えられました。実際これまでで体力を回復して検査を受けることと、手続きの申請を達成できました。きっかけは、通われていた知人の方にチラシをもらい何かあったら相談しようと思っていたためです。体力が落ち、対人関係でその問題を解決する力、また、それだけの関係を以前は築けず、それから半年うちで過ぎた。あらゆる

大切な日々を受け止める

政 昇吾 さん

付ける。と言う課題克服を目標に、ひとつでもお役に立てるよう頑張らせて頂いています。これまでも色々な仕事に従事してきて、たまに向いていないのかな?と思うこともありました。向いていないなら向かせてしまえ!と小さい夢?欲望?を意欲にかえて

やってきました。意識は行動を変え、行動は結果を変え、成さぬは人の為さぬなりけり。と思っっています。前を向いて、全力前進でいきますので、皆様、今後ともどうか宜しくお願いいたします。

解し補助できるところを探すことと伝えられました。

実際これまでで体力を回復して検査を受けることと、

## 物品提供のお願い

ご自宅に眠っている食器(未使用)贈答品、生活用品、等がございましたら、ご提供をお願い致しております。

毎月、最終週にバザーを開催しています。バザーでは、食器類や小物、アクセサリ等を販売しています。是非、お立ち寄り下さい。

バザーを行なっている場所は  
障がい者ふれあい交流センター  
平野区長吉長原2-14-15です。

また、ご家庭でご不用になりました、糸がありましたらご提供お願いいたします。小物づくり等に使用させていただきますので、よろしくお願いいたします。

ジョイネット長吉第2  
TEL 6760-6250 阿波まで

面でも恵まれ、その両方を得た現在、必要と感ずる事は、大切な貴重な日々を受け止めることです。  
したいこと、先にあるものをしっかりとつかむ。できたことを次へのものにする。そのため心がけていることは「ちよつとずつでも良い方向に向かえるように。」尻すぼみがちに私に、足りないところかと思いますが、何卒よろしくお願い致します。